
ASOCIACIÓN DE GUÍAS Y SCOUTS DE CHILE 

CONSEJO NACIONAL 

SESIÓN EXTRAORDINARIA 

 

14 de marzo de 2019 en la Casa Guía Scout Nacional 

 

ACTA DE LA SESIÓN 

 

 

 

 

En Santiago, a 14 de marzo de 2019, en dependencias de la casa Guía y Scout                
Nacional ubicada en República 97, con la presencia del Presidente Nacional José            
Claudio Urzúa y los Consejeros y Consejeras Harold Bachmann, Viviana Sepúlveda,           
Verónica Solé y Daniela Pardo y del Director Ejecutivo Nacional Interino Paul Finch. 

Participan en forma remota Pedro Pavez, Carolina Solís, Olga Riveros. 

Se entregan las justificaciones de inasistencia de Teresa Hernández, Raúl          
Rodríguez y Saúl San Martín, este último se conecta telefónicamente en parte de la              
Sesión.  

Se da inicio a la Sesión a las 20:07 hrs. 

 

Consejeros y Consejeras Ingreso Egreso 

Verónica Solé  19:30 22:25 

Viviana Sepúlveda  19:00 22:25 

José Claudio Urzúa 19:00 22:25 

Olga Riveros  20:10 22:25 

Harold Bachmann 20:58 22:25 

Saúl San Martín  21:36 22:25 

Carolina Solís 19:00 21:52 

Daniela Pardo 19:00 22:25 

Pedro Pavez 20:07 21:34 

Paul Finch 19:00 22:25 
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1. Proceso de selección Dirección Ejecutiva Nacional  

 
- Se tiene a la vista el resumen de las entrevistas y la rúbrica para objetivar               

esta fase proceso, en donde se ponderarán con nota del 1 al 3 cada ítem. Se                
espera que las tres primeras mayorías pasen a la siguiente fase del proceso,             
la cual consiste en la entrevista Psicolaboral. 

- La Consejera Olga Riveros solicita dejar registro en Acta de su molestia por             
no contar con ninguno de los dos documentos de forma oportuna para leerlos             
y analizarlos. 

- Se da lectura a todas las respuestas emitidas por los y las candidatas y cada               
Consejero y Consejera realiza su ponderación:.  

 
 
Característ
icas 

José 
Claudio Viviana Daniela Paul Verónica Pedro Olga Carolina Harold 

María 
Teresa 3 3 3 3 3 3 2 2 - 
Andres 1 1 1 2 1 1 2 2 - 
Luis 1 1 1 1 1 1 3 3 - 
María 
Gabriela 2 3 2 3 3 2 3 3 - 
Claudia 1 1 1 2 1 1 2 2 - 
Planes 
María 
Teresa 3 3 3 3 3 3 3 1 - 
Andres 2 2 2 2 1 1 1 1 - 
Luis 2 1 1 2 2 1 3 2 - 
María 
Gabriela 2 2 2 3 2 1 3 3 - 
Claudia 1 1 1 2 1 1 2 3 - 
Proyección 
María 
Teresa 3 3 3 3 3 3 2 1 3 
Andres 1 1 1 1 1 2 1 1 1 
Luis 2 2 2 2 2 1 3 3 2 
María 
Gabriela 2 3 3 2 3 3 3 3 3 
Claudia 1 1 2 2 1 1 3 2 2 
Propuestas 
María 
Teresa 3 3 3 3 3 3 2 1 3 
Andres 1 1 1 1 1 1 2 2 1 
Luis 2 2 2 1 2 1 2 2 1 

María 3 3 3 3 3 2 3 3 3 
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Gabriela 
Claudia 2 1 1 3 1 1 3 3 2 
Conocimiento 
María 
Teresa 3 3 3 2 3 3 - 1 3 
Andres 1 1 1 1 1 3 - 1 1 
Luis 1 1 1 1 2 1 - 3 1 
María 
Gabriela 3 3 3 3 3 3 - 3 3 
Claudia 1 1 1 2 1 1 - 3 1 
 
 

- Olga Riveros se abstiene de emitir su votación para todos los candidatos y             
candidatas en el ítem “valoración y conocimiento”, pues no posee conexión           
adecuada. 

- Verónica Solé quien lidera la comisión refiere que por error omitió una            
pregunta en la rúbrica, por lo que se pone en votación la pertinencia de su               
análisis.  
 

Acuerdo: 
 

Eliminar la pregunta “qué características debe tener un Director/a Ejecutivo/a 
Nacional en la actualidad “ la cual por omisión no fue considerada en rúbrica” 

 
En votación:  
 
A favor por  unanimidad de los presentes Verónica Solé, Daniela Pardo, Paul Finch, 

Harold Bachmann, José Claudio Urzúa, Viviana Sepúlveda, Olga Riveros, Pedro 
Pavez, Carolina Solís. 

 
- Se reitera también que evaluación de competencias psicolaborales para el          

cargo será realizada por un organismo externo, su resultado será referencial           
y no excluyente y será analizado en la Sesión del 30 de marzo. 

 
- Las tres primeras mayorías corresponden a las personas que a continuación           

se señalan, quienes serán contactados para programar entrevista        
psicolaboral, se mantiene reserva de los apellidos de los postulantes: 

 
- María Gabriela, quien obtiene 114 puntos  
- María Teresa, quien obtiene 113 puntos  
- Luis, quien obtiene 73 puntos  

 
No continúan en el proceso de búsqueda: 
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- Claudia, quien obtiene 66 puntos  
- Andrés, quien obtiene 54 puntos  

  
 
A las 21:34 el Consejero Pedro Pavez se retira de la sesión, se revisa quórum 
de 8 personas. 
 
A las 21:36 se integra el Consejero Saúl San Martín.  
 

2. Presupuestos actividades internacionales:  JamCam y EuroJam 
 

- Hubo tres reuniones y múltiples asesorías para el diseño de los presupuestos            
de ambas actividades. 

- Los presupuestos fueron revisados por la Comisión de Finanzas. 
 
2.1 EuroJam 
 

- No hay dudas respecto del presupuesto de EuroJam, solo se entrega la            
recomendación de que el equipo de contingente sea claro al momento de            
entregar la información previa a los participantes en vista de que esta            
actividad poseerá un Kit más reducido. 
 

Acuerdo: 
 

Aprobar el presupuesto de la la actividad EuroJam 
En Votación: 
 

A  favor por unanimidad de los presentes: Verónica Solé, Viviana Rodríguez, Olga 
Riveros, Carolina Solís, Daniela Pardo, José Claudio Urzúa, Harold Bachmann, Saúl 

San Martín, Paul Finch. 
 

2.2 JamCam 
- Se entregan comentarios respecto de la diferencia de cuota final a pagar por             

el CMT versus el Equipo Internacional de Servicio y los participantes.           
Situación que ya fue observada por parte de la Comisión.  

- Dicha diferencia respondería a que cada 40 participantes se bonificará el           
recargo de un miembro del CMT para el ítem cuota chilena.  

- Se propone que en atención a la acreditación del contingente se determine el             
aporte al equipo central del contingente  
 

A las 21:52 se retira la Consejera Carolina Solís  
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Acuerdo: 
 

“Por aprobar el presupuesto de JamCam, sentando el precedente de que en 
vista de incentivar la participación internacional, el valor de la cuota de CMT 

estará determinada por el registro final del Contingente,  teniendo a la vista la 
proporción de financiar el cargo de la cuota chilena de un CMT por cada 40 

participantes.”  
 
En votación:  

A favor por unanimidad de los presentes Daniela Pardo,Verónica Solé Paul Finch, 
Viviana Sepúlveda, José Claudio Urzúa,Harold Bachmann, Olga Riveros, Saúl San 

Martín.  
 

 
22:25 Finaliza la Sesión. 
 
 
ESTA ES UNA COPIA FIEL DEL ACTA DE LA SESIÓN DEL CONSEJO NACIONAL, 

CELEBRADA EN LA CASA GUÍA SCOUT NACIONAL, EL DÍA 14 DE MARZO DE 

2019. 

  

EL ACTA ORIGINAL, CONSTA PEGADA HOJA A HOJA EN EL LIBRO DE ACTAS 

DEL CONSEJO NACIONAL, EL QUE SE PUEDE CONSULTAR DIRECTAMENTE EN 

LA CASA GUÍA SCOUT. 

  

LAS PERSONAS QUE A CONTINUACIÓN SE DECLARAN SON MIEMBROS PLENOS 

DEL CONSEJO NACIONAL, ELLAS Y ELLOS HAN FIRMADO EL ACTA ORIGINAL 

QUE CONSTA EN LIBRO ANTES SEÑALADO. 

  

 CONSEJERAS Y CONSEJEROS PRESENTES: 

 

 José Claudio Urzúa 
 Harold Bachmann  
Saúl San Martín 

Pedro Pavez  
Viviana Sepúlveda 

Daniela Pardo 
Olga Riveros 
Verónica Solé 
Carolina Solís 

 

  

POR EL EJECUTIVO 

Paul Finch, Director Ejecutivo Nacional 
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ALEJADO DE SUS FUNCIONES POR SUSPENSIÓN PREVENTIVA 

Cesar Díaz  
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